

5/2 新元号記念消防観閲式

澄み渡る青空の下、消防団員らが令和を祝って一斉放水し、防火の誓いを新たにしました。



5/5~6 日本こども歌舞伎まつりin小松

松尾塾伝統芸能、埼玉県の小鹿野子ども歌舞伎、小松市「勸進帳」の3団体の子供役者が堂々とした演技を披露。2日間で約1,600人が喝采を送りました。



5/10~12 お旅まつり

当番町の大文字町、京町の子供役者が大人顔負けの芝居を熱演。「令和」初の舞台を飾り、まちなかは熱気に包まれました。



5/1~3

新元号とともに祝う
ハッピーウエディング

婚姻届を提出するカップルを祝福する特設ブースを設置。3日間で65組のカップルが訪れました。



5/2~6

カブッキーと
新元号をお祝いしよう

カブッキーランドでは、令和を祝したイベントを開催し、大勢の子供たちでにぎわいました。



5/2

文化の華咲く小松
新元号を祝う集い

小松能楽会など9団体が多彩な演目を披露。900人が公会堂に会場し、小松に息づく伝統文化を堪能しました。



5/3

花と緑と文化の祭典
藤見の会

令和の幕開けを記念し、前田家ゆかりの松が芦城公園に植樹されました。



Reiwa celebrations
奉祝令和メモリアル

改元に伴い、今年のゴールデンウィークは10連休に。市内では、新元号「令和」を記念したイベントが各所で開催されたほか、連休後にはお旅まつりでにぎわうなど、華々しい新時代のスタートとなりました。



4/29

ありがとう平成！よろしく新時代！
白山眺望ウオーク2019

出発式では、オレンジ色のマリーゴールドで「令和」をあしらったフラワーパネルが披露され、2,400人が木場潟公園でウオーキングを楽しみました。



3/30~5/26

人・モノ・写真で
ふり返る
昭和・平成のこまつ

昭和の風景・出来事も交えながら平成の小松を振り返る、懐かしの特別展を開催しました。

4/22~5/6

記帳所設置

平成への感謝と新天皇の御即位をお祝いし、延べ2,000人以上が記帳されました。

